



夏の高校野球、全校応援

7月11日

第101回全国高校野球選手権茨城大会が開催されました。常北校野球部は、竜ヶ崎南高校野球部と連合チームとして、水戸桜ノ牧高校と県営球場で対戦しました。約一ヶ月間練習を重ねてきた応援団を中心に、全校生徒と教職員が一丸となって応援を繰り広げました。

試合は1回裏に2点を取られましたが、3回表にチャンスを作って1点を返しました。その後は、守備の好プレーもありましたが、得点を許す展開が続き、最後は1対11で敗れてしまいました。竜ヶ崎南高校野球部と一致団結して最後まで粘り強くプレーしました。応援に駆け付けてくださった皆様、ありがとうございました。



2学年 第2回コミュニケーション演習 7月1日

7月1日(月)5・6時間目に第2学年、今年度第2回目のコミュニケーション演習が行われました。講師に「ことば研究所【ラボ】」主宰の原田令子先生をお招きし、「自己理解からコミュニケーションへの発展」「顔・姿勢・発声の実技レッスン」「面接のマナー」の三本立てで実技を交えてご講話いただきました。インターンシップを間近に控え、心構えやマナーを学ぶ貴重な時間となりました。



第1回 学校公開 7月3日

7月3日(水)、本校は一日学校を公開しました。保護者や地域の方々に生徒の普段の様子を見ていただき、貴重なご意見を伺うことができました。ご来校ありがとうございました。

ボクシング部 3年上野真澄くん インターハイ出場!!

全国高等学校ボクシング選手権大会(インターハイ)が、7月28日(日)~8月3日(土)まで宮崎県で行われます。本校からは3年上野真澄君(勝田二中出身)が出場します!健闘を祈っています!



常北校の将来を考える協議会 7月3日

常北校の将来を考える協議会が開催されました。メンバーの方々に授業参観をしていただき、その後、常北校の現状と今後の在り方について協議をしました。いただいた貴重なご意見をもとに、これからも地域に根ざした、活力ある学校づくりを目指していきたいと思っております。

9月の主な行事

- 2(月) 始業式 夏休み宿題テスト 容姿指導
- 3(火) 3年模擬面接(~13日) 自転車・バイク点検 朝のあいさつ運動(保健・環境 女子)
- 6(金) 朝トレコンクール①
- 10(火) 朝のあいさつ運動(生活・運営)
- 11(水) 1年道徳ゲストティーチャー
- 13(金) クリーンアップ運動(20日予備日)
- 16(月) 就職試験開始
- 17(火) 衣替え移行期間開始 2年自己性格分析講座
- 19(木) 朝トしなし日課
- 25(水) 2学期中間考査(~27(金))
- 27(金) 容姿指導 3年交通講話
- 30(月) 3年模擬面接(~10/11)

